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Meinung zum Hessentag 

 Postgeschichte 

Was hat Sie positiv am Hessentag beeindruckt?  

 Ich hatte das Glück, im Finanzcenter (Post) meine 

 Sammlung über die Postgeschichte der Stadt Oberursel 

 auszustellen. Da dort reger Publikumsverkehr ständig 

 vorhanden ist, ergab es sich, dass doch einige Kunden 

 der Post sich die Mühe machten, die  Sammlung zu 

 besichtigen und Fragen an mich zu richten. Es ergaben sich 

 zum Teil sehr interessante und  erfolgreiche Verbindungen. 

 Dafür bedanke ich mich besonders bei Frau Tobi welche mir 

 eine  solche Möglichkeit in ihren Räumen anbot.  

 

 Was würden Sie zum nächsten Hessentag 

 ändern? 

 Da ich bereits bei vielen Hessentagen durch meine aktive 

 Tätigkeit in der Philatelie stark eingebunden war, war ich 

sehr traurig, dass in Oberursel/Ts die Philatelie bewusst vor die Tür gesetzt 

wurde. Es dürfte die erste Stadt in Hessen gewesen sein, welche eben diese  

weltumspannende darstellende Geschichte und Freizeitbeschäftigung bewusst 

ignoriert hat. 

 

Paul-Erich Dinges, Rosbach 

Paul, Erich Dinges 
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Quelle: E.Dinges 

Weitere Informationen zum Hessentag: 

Weitere Informationen zur Vita: 

https://www.ursella.info/obu_in_han/files/Post_Ausst_Paul_Hessent_www_18_05_012.pdf
https://www.ursella.info/files/Historiker_Dinges_Paul_15_07_017_fin_m0w4u829.pdf

